

SEP. 7 1976

EXCELSIOR

Aparecen en Colonia, Uruguay, 3 Cadáveres Salvajemente Mutilados

Se Eleva a 17 el Número de Víctimas
Encontradas en Idénticas Condiciones

COLONIA, Uruguay, 6 de septiembre. (AP, AFP y Latin)—Tres cadáveres desnudos, atados con alambres y con señales de brutales torturas aparecieron en las últimas horas en el Río de la Plata, frente a la ciudad de Colonia, se informó oficialmente. Mientras tanto, un grupo de personas vinculadas al Partido Nacional fueron liberadas tras varios días de detención.

El macabro descubrimiento elevó a diecisiete el número de víctimas halladas en idénticas condiciones, desde el 22 de abril de 1976. Los cuerpos desnudos, con salvajes mutilaciones revelaban la saña con que fueron golpeados y torturados.

Aún no han sido identificados, pero se presume —según observadores locales— que podría tratarse de víctimas de la ola de violencia que asuela a Uruguay y Argentina. No hay informe oficial, sin embargo, que dé validez a esta tesis.

Mientras tanto, hoy un grupo de personas vinculadas al partido del ex candidato a la presidencia Ferreyra Aldunate, fueron liberados tras varios días de encarcelamiento. Se les interrogó sobre la presunta existencia de una cinta magnetofónica que habría enviado a Montevideo el ex senador, residente en Estados Unidos.

Ferreyra Aldunate, tras la clausura del parlamento, se autoexilió en Buenos Aires. Empero, tras el secuestro y posterior asesinato, en Argentina, de los políticos uruguayos Zelmair Michelini y Héctor Gutiérrez Ruiz, optó por residir en Estados Unidos.

El ex candidato a la presidencia ha denunciado repetidas veces la situación política que vive Uruguay, donde las fuerzas armadas detentan el poder.



EL DIA

Otros Tres Cadáveres Mutilados Aparecen en la Costa Uruguaya

(UPI, AP y PL)

MONTEVIDEO, 6 de septiembre.—Tres cadáveres desnudos, con las manos atadas con alambres y aparentemente mutilados fueron hallados este fin de semana en las costas del Río de La Plata, a la altura del departamento de Colonia, según informó la Prefectura general naval. Los cuerpos en avanzado estado de descomposición, pertenecían al sexo masculino.

Con estos tres cadáveres se eleva a 15 el número de personas encontradas en iguales condiciones en el citado río y en costas oceánicas. Según la agencia UPI, "en aquella oportunidad la policía dijo que, por las huellas dactilares se determinó que ninguno de ellos era de nacionalidad uruguaya. De fuentes allegadas a los investigadores uruguayos se dijo entonces que los macabros hallazgos podrían responder a acciones de grupos terroristas de la Argentina".

LIBERAN PRESOS

Un grupo de personas vinculadas al sector político del Partido Nacional, del ex candidato presidencial Wilson Ferreira Aldunate, fueron liberados tras varios días de encarcelamiento. Durante su detención, estas personas incluyendo a un yerno de Ferreira Al-

dunate, fueron interrogados sobre la presunta existencia de una cinta magnetofónica que habría enviado a Montevideo el ex senador, exiliado en Estados Unidos. Fuentes informadas dijeron que quedaron libres pero que están bajo emplazamiento, por lo cual podrán ser citados por la justicia civil.

COMENTARIOS

El matutino oficialista *El País* da cuenta de los problemas que causa a la población el incremento en los precios de artículos de primera necesidad, que en algunos casos aumentaron un 100 por ciento.

El diario publica una tabla de los aumentos de diversos artículos esenciales y servicios públicos en los pasados 17 meses y establece una comparación entre los precios vigentes en febrero del año pasado y julio de 1976. Se deduce que el salario real ha caído en un 8% entre enero y julio, según estadísticas oficiales.

En Santiago de Chile el matutino conservador *El Mercurio* dice hoy que "tal como se había anunciado a raíz del derrocamiento del presidente Juan María Bordaberry, el régimen uruguayo ha tomado una línea política muy similar a la que en las primeras etapas de su gobierno implantaron los militares brasileños".